

La société [HOLODIA](#) (siège à Schiltigheim/67) spécialisée dans les univers virtuels dans le domaine du sport, lève 150 000 € auprès d'Alsace Business Angels et des investisseurs privés. Grâce à cet apport, Holodia pourra finaliser sa solution de réalité virtuelle baptisée HoloFit, un appareil de fitness avec une immersion dans des univers virtuels. La start-up innovante propose ses solutions virtuelles pour des applications dans d'autres secteurs comme l'immobilier : visites virtuelles de programmes immobiliers neufs. www.holodia.com